

Objet : Réunion mensuelle Task force (TF) 26 octobre 2020

Personnes présentes : **Collectif Gravir :** Patricia Blanc, Dominique Valteau-Couanet, Frédéric Brochard
Grandir Sans Cancer : Stéphane Vedrenne, Stéphanie Ville
UNAPECLE : Catherine Vergely, Jean Claude Languille
INCa : Alain Eychène, Natalie Hoog-Labouret, Sophie Le Ricousse, Hedi Soussi

Cette réunion avait pour objectifs de discuter des appels à projets (AAP) et des appels à candidature (AAC) qui seront lancés en 2021, au regard du bilan des actions de cette année.

Résolution 1

Considérant les incertitudes liées au contexte sanitaire et les difficultés rencontrées par les lauréats des années 2019 et 2020 pour aller dans leurs laboratoires d'accueil, l'appel à candidature « Mobilité internationale » ne sera pas reconduit en 2021. Une réflexion sera engagée en 2021 pour étudier sa reconduction en 2022 en fonction de l'évolution de la situation sanitaire

Résolution 2

Le suivi des 4 fédérations de l'appel à projet « Partage de données » sera poursuivi en 2021.

Résolution 3

La mise en place du consortium, constitué lors de l'appel à candidature sur les origines et les causes des cancers de l'enfant en 2020, fera l'objet d'un suivi en 2021.

Résolution 4

Le comité d'évaluation de la première édition de l'appel à projet HRHG qui se tiendra le 19 novembre 2020 sera sollicité pour émettre des recommandations afin de reconduire l'appel à projets HRHG en 2021.

Résolution 5

Afin de favoriser l'interdisciplinarité et de pousser les équipes à travailler de façon synergique, l'INCa propose de lancer en 2021 un appel à projets sur les cancers de l'enfant non thématiqué. Les projets éligibles devront impliquer des équipes de recherche dont une partie (idéalement la moitié) ne travaille pas habituellement sur les cancers. Les modalités précises de cet AAP seront précisées et rediscutées.

Résolution 6

Plusieurs questions de recherche très précises (notamment celles relatives à l'immunologie) avaient été identifiées lors des ateliers de réflexion. Afin d'en préciser les contours, des réunions de type hackathon seront organisées en 2021 pour les modalités d'un nouvel AAP en 2022.

Résolution 7

Afin de permettre aux associations de patients de mieux communiquer aux familles de patients les objectifs et l'état d'avancement des projets financés, des efforts seront demandés aux porteurs de projets pour une communication plus pédagogique de leur travaux (présentations de leurs travaux lors des réunions de la task force ; mise à disposition de documents « grand public » résumant les objectifs et l'état d'avancement de leurs projets...).